

SEGUNDA EDICIÓN, EN EL HOSPITAL SAO JOSE DEL CENTRO HOSPITALAR DE LISBOA CENTRAL

El Hospital Universitario de Fuenlabrada organiza un nuevo curso de ecografía urológica en Portugal

- *El Servicio de Urología del centro hospitalario lleva más de 20 años formando a profesionales nacionales e internacionales*
- *Esta formación aborda las claves teóricas y prácticas para llevar a cabo las principales exploraciones ecográficas en una consulta de Urología*

16-05-2025.- El Hospital Universitario de Fuenlabrada, centro público de la Comunidad de Madrid, a través del Servicio de Urología ha celebrado los días 9 y 10 de mayo la segunda edición internacional del curso Ecografía Urológica en Lisboa (Portugal) formando a profesionales portugueses de todo el país en el abordaje teórico y práctico de las principales exploraciones ecográficas en una consulta de Urología.

Desde hace veinte años, el Servicio de Urología del Hospital Universitario de Fuenlabrada viene impartiendo su Curso Básico de Ecografía Urológica para urólogos, médicos de Familia y personal de Enfermería. Durante su extensa trayectoria, esta formación ha gozado de una notable aceptación en Portugal. Precisamente, producto de la relación establecida con el Hospital Sao José del Centro Hospitalar de Lisboa Central (Portugal) se celebró en 2018 en esa capital la primera edición internacional del Curso de Ecografía Urológica.

En esta segunda edición internacional la sede ha sido el área de exploraciones urológicas del Servicio de Urología del Hospital Sao Jose, un edificio del siglo XVIII. Por otra parte, el equipo docente español ha estado integrado por los doctores Dorado, Alonso y Páez, miembros del Servicio de Urología del Hospital Universitario de Fuenlabrada, y por la enfermera N. Juárez, profesional del área de consultas externas del mismo servicio. En cuanto la logística local del curso, ésta ha estado en manos de los doctores Campos, Severo y Llança, del Servicio de Urología del Hospital Sao Jose del Centro Hospitalar de Lisboa Central.

Servicio de Urología del HUF

El Servicio de Urología del Hospital Universitario de Fuenlabrada ha sido pionero en la organización de jornadas docentes dirigidas a otros profesionales, actividad que inicia en el año 2005 poco después de la apertura del centro hospitalario. También destaca

por su carácter innovador, con la incorporación de la Enfermería a las tareas asistenciales y docentes.

Tras más de veinte años sirviendo a la comunidad urológica, el Servicio de Urología del Hospital Universitario de Fuenlabrada se ha constituido en centro de referencia en materia de formación en ecografía urológica. La extraordinaria aceptación del Curso recientemente celebrado en Lisboa hace presagiar nuevas colaboraciones en el futuro.